

42 - 17.07.2007

Fröhlich, gefühlvoll, flott und mitreißend

Rundum gelungene Konzertpremiere an der Regionalen Schule Nackenheim / Lob für Mitwirkende und Organisation

chm. NACKENHEIM Dass Schüler der Regionalen Schule Spaß an der Musik haben, das konnte das Publikum beim ersten Schulkonzert deutlich spüren. Fröhlicher Chorgesang, gefühlvolle Solostücke, mitreißende musikalische Einlagen des Orchesters und flotte Tanzdarbietungen bestimmten das zweistündige Programm. Rock und Pop der letzten 50 Jahre sowie lateinamerikanische Stücke wurden präsentiert.

Drei maßgeblich Beteiligte stellte Schulleiter Helmut Grimmer zu Beginn vor, nämlich Musiklehrerin Julia Lange, die Leiterin des Schulchors und Organisatorin der Veranstaltung, deren Mutter Cecilia Lange, die für die Klavierbegleitung sorgte, sowie den Leiter des Schulorchesters, Lehrer Ulrich Bracht.

Das Orchester mit Schülern der Klassen 5 bis 10 und der Lehrerin Daniela Rembold eröffnete den Abend mit „Pomp and Circumstance“. Den Hauptteil des Programms bestritt der 30-köpfige Chor von Julia Lange. Die Gruppe, die vor allem aus Mädchen besteht, ist wie das Orchester eine freiwillige AG, die einmal pro



Chorgesang, Solostücke und musikalische Einlagen prägten das erste Schulkonzert an der Regionalen Schule in Nackenheim. Foto: hzb/Michael Bahr

Woche probt. Vom mit Inbrunst vorgetragenen „Killing me softly“ über das mehrstimmige „Lollipop“ bis hin zum fetzigen „La Bamba“ – der Chor vermittelte viel Spaß an der Musik.

Mit Soloeinlagen traten Pas-

cale Müller, Stephanie Kunz, Sandra Löhr, Sabrina Hebling und Steffen Mündnich hervor. Pascale Müller präsentierte ebenfalls ohne Chor einige bemerkenswerte Stücke. Sie sorgte mit dem Lied „My heart will go on“ für Gänsehaut, sang

„Time after time“ und im Duett mit Sabrina Hebling „One day in your life“ sowie mit Steffen Mündnich, begleitet von Chor und Orchester, aus dem Musical „Grease“ den Hit „Summer Nights“.

Ein instrumentales Solo-

stück trug Tobias Korfmann, Klasse 7, mit dem Tango „El Choclo“ am Altsaxofon vor. Für Begeisterung sorgte auch die Tanzgruppe „MC Abbt“, bestehend aus Schülerinnen der Klasse 9. Bei einem ihrer zwei fetzigen Auftritte waren erstmals auch Jungs mit dabei.

Stimmung brachten zudem die Orchester-Stücke „Tequila“ und der Walzer „Cielito Lindo“. Der Chor hatte in seinem Repertoire noch „Memory“ aus Cats, „I will follow him“, „California Dreaming“ und einiges mehr zu bieten. Bei „Yesterday“ musste Schulleiter Helmut Grimm auf der Bühne mitsingen. „We will rock you“ präsentierten Chor und Orchester gemeinsam als Zugabe und sorgten damit für Partystimmung auf der Bühne.

In Anlehnung an die zumeist englischen Texte schloss Rektor Grimm mit „It was a great event“ und „I love you“. Dank galt noch Hausmeister Klaus Martens, der für die Technik sorgte und Schulsprecherin Sandra Löhr, die durch das Programm führte. Die vom Publikum gespendeten 230 Euro gehen an die Partnerschule in Ruanda.